

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando noticias sobre la CFE, la economía y las ventas ANTAD. La CFE publicó en el Diario Oficial de la Federación que incrementará la tarifa de transporte a los generadores de energía renovable o cogeneración eficiente para autoabastecimiento entre 400 y 775%. Esta noticia vuelve a generar tensiones entre las empresas privadas y la administración actual. En otras noticias, el Secretario de Hacienda, Arturo Herrera, comentó que en abril la actividad económica habría caído 17%, de acuerdo con información preliminar, mencionando que éste habría sido el mes más complicado, por lo que en mayo y en junio se espera una caída menor. Además, Herrera aseguró que desde el primero de junio la economía ha entrado en la fase de recuperación producto de la reanudación de las actividades esenciales como la construcción, en la cual ya se han observado una recuperación de 30,000 empleos. En el mismo sentido, el INEGI publicó las cifras de la actividad industrial para el mes de abril en las que se observa una caída de más de 29%, destacando a la construcción y manufacturas como los sectores más afectados. Con estos datos, importantes corredurías revisaron a la baja sus estimaciones del crecimiento económico del país, contemplando una contracción entre 9 y 10.5% para este año. Cabe recordar que al 5 de junio el consenso de analistas estimaban una disminución de 7.8% del PIB para 2020. También se dieron a conocer las ventas ANTAD para el mes de mayo, en las cuales se reportó un decrecimiento de 19% en ventas mismas tiendas, principalmente presionadas por la caída de más de 49% en las tiendas departamentales. Por otro lado, las tiendas de autoservicio siguen mostrando buenos resultados con un crecimiento de 7% en VMT.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno negativo destacando noticias sobre datos económicos, coronavirus y la fase tres de las vacunas. Los inversionistas tomaron utilidades de sus posiciones luego de que el S&P 500 borró sus pérdidas del año y el Nasdaq tocó nuevos máximos. Asimismo, hubo dos noticias que generaron cierta incertidumbre en los mercados. Luego de que EUA superó la marca de los 2 millones de contagios por COVID-19, se ha observado que ciertos estados están registrando focos rojos nuevamente. Texas reportó su mayor número de casos en un día desde el inicio de la pandemia, en Florida se registró el mayor número de casos en un periodo de siete días consecutivos y en California el número de hospitalizaciones está en su mayor nivel desde el 13 de mayo. Además, el Comité Federal de Mercado Abierto estimó en sus proyecciones económicas que el PIB estadounidense caerá 6.5% en 2020, mientras que la tasa de desempleo se colocará en 9.3% a final del año. También el Comité dio a conocer su anuncio de política monetaria, manteniendo la tasa en el rango actual, de 0.0 - 0.25%, anticipando que ésta no se moverá por lo menos hasta 2022. En otras noticias, el Wall Street Journal publicó que el gobierno estaría otorgando la autorización para la tercera fase de las pruebas para la vacuna contra el coronavirus a tres empresas: Moderna (julio), Astra Zeneca (agosto) y Johnson & Johnson (septiembre). La tercera fase contempla realizar la prueba a 30,000 personas en varios países. Por otro lado, Apple podría anunciar en los próximos días que empezará a utilizar sus propios procesadores en las computadoras Mac.

